

#日本鼻科学会総会が広島市内で開催される

去る九月八日(木)から三日間にわたり、第三十三回日本鼻科学会(学長：本学学長、原田康夫)が広島厚生年金会館で開催された。

日本鼻科学会は、昭和三十七年十月に発足した鼻副鼻腔研究会からその活動を開始し、昭和三十九年より日本鼻副鼻腔学会、五十八年には日本鼻科学会と名称を変え、今日に至っている。

日本鼻科学会が最も早く日本耳鼻咽喉科学会の分科会として独立したのは、もともと日本人には鼻の病気が多く、特に重視されていたためのようだ。

総会の特別講演では、鼻科学の分野で著名なカナダ・トロント大学の M. Hawke 教授の特別講演が行われ、総会と連動して、基礎問題研究会、臨床問題懇話会が開催された。基礎問題研究会では、嗅覚に関する生理や病態、さらに嗅覚障害の検査法についての最新情報に関するパネルディスカッション(司会：鹿児島大学、大山 勝教授)が、臨床問題懇話会では「アレルギー性鼻炎とアトピー性皮膚炎」についてのシンポジウム(司会：熊本大学 石川暉教授、本学 山本昇壯教授)が企画され、会場に詰めかけた多数の参加者の関心を呼び集めていた。

#アジア競技大会閉幕

十一月二日が始まったスポーツの祭典も、いよいよ閉幕となつた。十五日間の熱戦の火蓋が切られたここビッグアーチでは、十六日、観客四万人が見守るなか閉幕式を迎えた。

今回のアジア競技大会には、本学からも多数のボランティアが参加した。

まず、一般業務要員として学生が一六〇名、競技会運営員として教職員が五八八名、競技付通訳要員として学生が十七名、語学ボランティアとして学生が四十二名、医療要員として教職員が五八七名、学生が七十二名、ファンファンアーレ隊として学生が二十九名、表彰コンパニオンとして学生が五十二名、の合計一五六六名が登録(九月十三日現在)し、協力した。



アとして教職員が四十一名、医療要員として教職員が五八七名、学生が七十二名、ファンファンアーレ隊として学生が二十九名、表彰コンパニオンとして学生が五十二名、の合計一五六六名が登録(九月十三日現在)し、協力した。

#原田学長、パソコン通信に挑戦

専門の内耳の研究でバラニー賞を受賞したばかりの原田康夫学長が、オペラ、ゴルフについて、新たにパソコン通信に挑戦を始めた。

九月十七日本学 HINET の披露式で、これから情報通信の教育・研究・大学運営の重要な性を痛感し、さっそく学長室に MAC を導入、HINET に接続し、通信用フリー・ソフトウェアのユードラ(EUDORA)を利用して、電子メールのやり取りを始めた。すでに四通のメールが届き、うち返事を必要とする二通には、自分で返事を書いて返送した。

学長の悩みは、忙しくてなかなかパソコンに向きあう時間がとれないこと。パソコン通の貴方も一度トライしてみませんか。貴方の意見が学長に届くことは確実。

学長のメールアドレスは、president@hiroshima-u.ac.jp で、hws の中なら presidentだけで届く。

#アジア大会で金メダルを獲得して

アとして教職員が四十一名、医療要員として教職員が五八七名、学生が七十二名、ファンファンアーレ隊として学生が二十九名、表彰コンパニオンとして学生が五十二名、の合計一五六六名が登録(九月十三日現在)し、協力した。

アとして教職員が四十一名、医療要員として教職員が五八七名、学生が七十二名、ファンファンアーレ隊として学生が二十九名、表彰コンパニオンとして学生が五十二名、の合計一五六六名が登録(九月十三日現在)し、協力した。

に合い、なんとか目標を達成することができました。何を得たかはとても今表現できませんが、とにかく関係各位の皆さま方に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

(学校教育学部小学校教員養成課程四年後藤 貴之)

▲表彰台で (真ん中左：前田博志氏、右：筆者)



#日本代表選手激励金のお礼

このたび、世界学生オリエンテーリング選手権に出場しました植田佳子さん、稻村仁美さん及び第十二回アジア競技大会「広島一九九四」に出席しました後藤貴之君の激励金の募金に際しましては、多くのかたがたのご賛同を得ましたことを厚くお礼申しあげます。

お陰をもちまして、左記のとおり多額のご出宝をいただき、三名の学生の励みとなりベストを尽くすことができました。これも、ひとえに皆さま方のご援助の賜物と厚く感謝しております。

誌面を借りて、改めてお礼申しあげます。

記
植田佳子さん、稻村仁美さんを激励するご出宝

後藤貴之君を激励するご出宝

八五件 総額 三万七千五百円

学長(体育会会长)
原田康夫

学生部長(体育会副会長)
西村清巳

学校教育学部長
間田泰弘

理学部長
西川恭治

体育会オリエンテーリング部部長
植田康成

体育会ヨット部部長
中川平介

去る十月六日(木)、原田学長は、第二十六回日本臨床電子顕微鏡学会写真コンテストで最優秀賞を受賞した。

去る十月六日(木)、原田学長は、第二十六回日本臨床電子顕微鏡学会写真コンテストで最優秀賞を受賞した。

#原田学長、写真コンテストで最優秀賞受賞

去る十月六日(木)、原田学長は、第二十六回日本臨床電子顕微鏡学会写真コンテストで最優秀賞を受賞した。